
Die Signifikanz so genannter Kaltluftschneisen wird besonders in heißen Sommermonaten 
spürbar, wenn durch sie die Frischluftzufuhr aus dem Umland in die Stadtmitte erfolgt. In 
Debatten der Stadtratsgremien zu Bauvorhaben der Stadt Halle wird nicht selten auf ihre 
Bedeutung für das Mikroklima hingewiesen. 
 
Dies vorangestellt, fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wo existieren in der Stadt Halle Kaltluftschneisen? (Bitte in einer Karte darstellen) 

2. Durch welche Baumaßnahmen wurde in der Vergangenheit die Wirksamkeit größerer 

Kaltluftschneisen im halleschen Stadtgebiet beeinträchtigt oder zunichtegemacht? 

3. Welche Folgen waren dadurch zu konstatieren? 

 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender  
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 
 


